
Avez-vous peur?

Description

FRD031511

Luc 12:22-34

Bienvenue à Refléter Dieu.

Je suis rassuré de savoir ce que Dieu nous a  dit le plus est : ‘’N’ayez pas peur’’. Cela signifierait que
le peuple de Dieu a beaucoup peur, sinon Dieu n’aurait pas besoin de répéter les mêmes paroles à
plusieurs reprises.

Je comprends pourquoi les disciples dans Luc 12 avaient besoin d’entendre cela. Jésus avait été
appelé Belzébuth, les Pharisiens cherchaient des moyens de le tuer, Jean a été décapité, les démons
leur scandaient des choses et Jésus venait de parler de ceux qui avaient le pouvoir de les tuer. Alors il
leur demanda de ne pas être effrayer car comme les moineaux que Dieu n’oublie pas, leurs cheveux
sont comptés et ils ne sont pas oubliés non plus. Jésus leur suggère donc de vendre tous leurs biens
et de s’investir dans le royaume que personne ne peut voir. Qui a peur ?

C’est nous. Parce que ce voyage étonnant de la foi est troublant à tous égards. Et si cela ne vous
déconcerte pas, vous devez être dans différente histoire.

Menez une vie sainte….Visiter refléterdieu.com.
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